



(2022～2023年度 国際ロータリー・テーマ)



イマジン
ロータリー



「水戸城大手門」

新たな趣味？

渡辺 孝幸（飲料）

皆さんの周りで最近、メダカを飼い始めたという方はおりませんか？コロナ禍の巣ごもり需要により、メダカを飼い始めたという人が増えていると聞きます。かく言う私もそのひとりです。

私のメダカ飼育のスタートは昨年10月です。私どものお取引先である飲食店オーナーから会社の仲間が6匹譲り受けてきたことに始まります。「疲れた時に、メダカでも観て、ストレス発散でもしろよ！」とオーナーの粋な計らいでした。当の本人は、メダカに興味を示さず、結局私が引き受けることに。予期せぬ、メダカ飼育のスタートです。

飼い始めると愛着が湧いてくるものです。最初、100円ショップのバケツに入れ部屋で育てていたのですが、常に目に付くところに置きたくなり、アマゾンで「めだかのための水槽セット」を購入。YouTube動画でメダカの飼育方法を見ては、最適な水温を保つに

はサーモスタットが、健康的なメダカを育てるには光が必要となれば、LEDライトの購入と歯止めがかからない状態に。完全にハマってしまいました。今となってみたら、室内用水槽とは別に、ベランダには大小のバケツが5個に。まだまだ、増えそうな予感。メダカの繁殖能力は大変高く、この時期毎日卵を産みます。孵化するまで約7～10日ほど。孵化したばかりの稚魚の体長は数ミリで、しっかり探さないと気が付かないほどです。孵化して約1か月～1か月半で1cm程度に成長します。さらに2～3か月で成魚に成長します。親の掛け合わせにより、色々な色のメダカが誕生します。それも、楽しみのひとつになっています。

新たな趣味？にメダカ飼育と言わせて貰っていいのか、分かりませんがメダカの魅力に気付きを与えていただいた飲食店オーナーと会社の仲間感謝したいと思います。

No. 5 2022・8・9

1951年3月6日設立
1951年3月15日RI認証

水戸ロータリークラブ

■例会日
毎週火曜日・12時30分
常陽銀行本店8階

■事務所

■会長 川名 信博 ■幹事 長野 久嗣

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mito-rc.jp/>

◇ 私の夢

常磐大学総合政策学部経営学科4年 榎田 千乃さん



この度は水戸ロータリークラブ様より奨学金をいただき、誠にありがとうございます。

大変光栄なことであり、感謝しております。

さて、将来の水戸市への貢献として私が考えることは「歌で水戸を活性化させる」とい

うことです。現在、東京の芸能事務所にアーティストとして所属をしています。音楽活動はまだ行っていませんが、月のレッスンで発声の基礎を学び、月に1回あるインナーライブに参加し、ステージ経験を積んでいます。このインナーライブでは、事務所内の審査があり、選抜されたメンバーのみが事務所企画の有観客ライブに参加することができる仕組みになっています。そして、練習の成果もあり、私は7月に有観客の事務所企画のライブに選抜され、出演することが決まりました。その他の活動として、某アパレルブランドの撮影モデルを務めるなど日々新しいことに挑戦できるように準備をしています。音楽活動だけでなく、多方面から輝ける人になれるよう、レッスンや仕事を通して吸収した知識を自分のものにしていきます。

将来水戸市で仮にライブをしたときに多くの方々を呼び込み、その時に得た知識を生かせるように努力していきたいと考えています。現状では未熟な将来計画となっていますが、アーティストとして必ず成功させるという明確な目標をもって活動しているため、この計画を実現する自信があります。自分を育ててくれた水戸市に恩返しができるよう何がいま必要なのかを考え、積極的に行動をしていこうと考えています。自分から行動していかなければ何も始まらない世界にいるので、教えていただいたことや自分の失敗を通して反省し、次に生かすためにはどのようにしたらよいか日々考えるということを怠らないようにしたいと思います。そして、将来私の音楽で多くの方々を感銘させ、ライブを開催した時に多くの人を集客できる魅力的な人になり、水戸市を活性化することに繋がっていきたいと思います。

◇ 私の将来の夢

常磐大学総合政策学部総合政策学科2年 宮本 莉子さん



この度は水戸ロータリークラブ創立70周年記念奨学金の奨学生として選ばれたことを大変うれしく思います。本当にありがとうございました。

私の将来の夢は、路線バスの運転士になり、地域の方々や観光

客の足となることです。そのため大学では主に観光やホスピタリティについて勉強しています。なぜバスの運転士かというと高校時代から通学に路線バスを利用しており、その時に出会ったバスの運転士さんの姿にあこがれを抱いたからです。その方は毎日地域の方々とは交流しながら温かみのある接客でとても素敵でした。地域の方々とは交流しつつ、まちを見守りながら働くことが出来る。大変な部分も多いと思いますが、とてもやりがいのある仕事で私も同様に働きたいと考えました。

ところで、茨城県がどれほど交通事故が多いのかご存じですか？県警察本部が令和4年5月末に発表した交通死亡事故発生状況の資料では本県は死亡事故発生状況が都道府県別で全国10位にランクインしています。一時期問題になった高齢者の運転による交通事故は幸い緩やかに減少しています。免許返納が一因と考えます。しかし、自家用車という交通手段をなくした高齢者はどうなるのでしょうか。県内では自家用車がないと何かと不便です。そこでバスサービスなどを活用し交通弱者を救うことが出来ないか考えたいと思います。なおかつ交通の便が良い地域というのは人の流れがスムーズなのでその分活気が溢れ地域活性化へと繋がり、駐車場がなく足を運びにくい地域や商店街などにもより良い影響をもたらすでしょう。そのほかにも私は路線バスというのは地域の方々の足になるだけではなく地域の防犯にもつながると思います。バスは日頃同じ道を同じ時間に走行します。それだけでもパトロールと同じ意味を成していると思います。以上のことから、私は将来この地域に貢献しながらバスの運転手として水戸市で働きたいと考えています。

◇ ゲスト紹介

創立70周年記念奨学生

常磐大学 総合政策学部経営学科4年 榎田 千乃さん

常磐大学 総合政策学部総合政策学科2年 宮本 莉子さん



米山奨学生

エンデネバット, ルブサンシェレンさん

◇ 新会員紹介

○ 小川 航 (放送) S 45. 5. 3生

日本放送協会水戸放送局 局長



皆さんはじめましてNHK水戸放送局局長の小川航でございます。平成6年入社で平成10年より永田町勤めで政治記者をしておりました。最初は橋本内閣で、第二次安倍内閣の途中まで政治記者をして

おりました。安倍さんとはアメリカから中東を回る世界一周での外遊取材やヨーロッパ、中国、アジアその他世界各国を飛び回った記憶があります。先月の事件で亡くなったことは非常に残念なことではありますが、このような暗い日本社会をどうにかしないといけないと思っております。私が水戸放送局に来てすることと言えば茨城県のため茨城県民のための放送をどれだけ出せるかということだと思っております。どうぞ指導いただければと思います。宜しくお願ひ致します。

(推薦者 北島会員、砂押会員)

◇ 会長の時間

川名会長

本日は常磐大学の水戸RC創立70周年記念奨

学生である優秀な、お二人4年生の榎田さん、2年生の宮本さんに卓話を頂きます。

本来であれば、とても楽しく充実した大学生生活を楽しめるはずだったお二人、お二人に限らず、全国すべての学生・生徒さんの活動・行動がコロナで今も制限されています。

今後まだまだ、コロナウイルスとの闘いは続きますが、制限が緩和されていく中で、学生生活でしか経験出来ない、活動や楽しみもあります。

我々のように、年齢がいったからの3年は人生の20分の1程度ですが、お二人にとっては、人生の7分の1コロナ禍ですね、今後残り少ない学生生活を楽しんで、また人生を振り返った時に、この失われた期間に負けにくいくらい良い思い出や経験を重ねて下さい。

先週の土日に富士スピードウェイで開催された、スーパーGT第4戦富士に弊社が応援しているチームのレースに参加してきました。最高スピード280km以上の車ですから、PITのお手伝いが仕事です。

スーパーGTとは、日産GT-R・Z・トヨタGRスープラレクサス・HondaNSX・ベンツAMGGT3・フェラーリ等、市販車とは名ばかりで、1台数千万から億をかけたモンスターマシンが約40台程度走行する、日本で一番人気のレースです。

観客も制限がなくなり、ただしチーム関係者は3週間前より体温を測り、問診・自主抗原検査をし、バブルの中で一般の観客とは接触しない方式での開催です。

PITの正面で車やドライバーを見て写真の撮れるPITウォークや、スターティンググリッドについた車の写真が撮れる、グリッドウォークでも、規制線をはり一般の方とは距離を取る工夫がされています。我々が規制線の中で見ていると、圧倒的に多いのは、車やレーサーの写真の撮るのではなく、レースクイーンを撮る人達です。

私の応援しているチームのレースクイーンは4名、概ねレンズはそのクイーン達に向けられています。グリッドウォークでは、ホームストレート間約500mに車が整列、我々のチームは遅いので、最後尾の方。先頭から制限時間20分

程度の間に車と人との間を全力で走りながら、各チームのクイーンを撮影します。このエネルギーは何処からくるのでしょうか？ほぼ共通しているのは、七分丈のズボン、高そうな一眼レフカメラ、レースチームのTシャツにリュック、小太り中年、あまり爽やかな人はいませんでした。

そんなファンに笑顔で応じる、レースクイーンの皆様のサービス精神とプロ意識には脱帽です。

◇ 出席報告

山口(政)副委員長

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
120名	75名	45名	68.18%

前週訂正出席率 78.57%

◇ 会員メイクアップ

- 8/3 水戸RAC 横須賀 靖、高原 裕
- 8/4 ワールド大阪REC 内藤 学
- 8/6 職業奉仕セミナー 大久保博之、
高原 裕、増山 英和、沼田 邦郎
- 8/7 全国ローターアクト委員会及びローターアクト代表会議 大久保博之、安 圭一
- 8/8 下館RAC 安 圭一
- 8/9 青少年長期交換派遣学生壮行会 井上 壽博
北海道2500REC 磯崎 寛也

◇ にこにこBOX

高尾委員長

- 小川(航)会員……本日入会する小川航でございます。宜しくお願い致します。
- 川名会員……小川さん入会ありがとうございます。
- 砂押会員……本日入会する小川さんを前任者同様よろしくお願い致します。
- 白田会員……暑いですが負けずにがんばりましょう。
- 上野会員……雑誌で、「茨城県のストレスオフランキング第1位」との記事を見かけました。
- 高原会員……妻の誕生日プレゼントありがとうございます！
- 香嶋会員……妻の誕生日祝いありがとうございます。
- 北島会員……妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

本日の合計	8件	40,000円
-------	----	---------

◇ 財団BOX

- 衣笠 勤会員……財団の友献金
(第3回) \$100 13,300円 (累計 \$2,300)
- 田中 邦彦会員……財団の友献金
(第10回) \$100 13,300円 (累計 \$2,000)
- 黒田 克己会員……財団の友献金
(第8回) \$100 13,300円 (累計 \$1,800)
- 吉原 清寿会員……財団の友献金
(第3回) \$100 13,300円 (累計 \$1,300)
- 本多 隆之会員……財団の友献金
(第2回) \$100 13,300円 (累計 \$200)

この計	5件	66,500円
-----	----	---------

◇ 米山BOX

- 増山 英和会員……米山功労者献金
(第1回) 10,000円 (累計 310,000円)
- 宮崎 雅彦会員……米山功労者献金
(第1回) 10,000円 (累計 210,000円)
- 高貴 修会員……米山功労者献金
(第10回) 10,000円 (累計 200,000円)
- 和田幾久郎会員……米山功労者献金
(第7回) 10,000円 (累計 170,000円)
- 工藤 勝則会員……米山功労者献金
(第1回) 10,000円 (累計 110,000円)

この計	5件	50,000円
-----	----	---------



週報担当 土子 仁志 委員長

例会予告

8月30日(火)
卓話「ガバナー公式訪問を控えて」
第3分区ガバナー補佐
宮内 博夫氏(水戸東RC)

9月6日(火)
卓話「今年度の挿絵について」
横須賀満夫 会員

9月13日(火)
一 ガバナー公式訪問 一
記念講演「イマジン ローターリー」
第2820地区ガバナー
大野 治夫氏(つくば学園RC)

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……